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この質疑応答集は、2021年11月24日（水）に開催した個人投資家向けオンライン決算説明会にて、皆様
からいただいた主なご質問をまとめたものです。ご理解いただきやすいよう、一部内容の加筆・修正を
行っております。

2022年3月期 第２四半期決算説明 質疑応答集

Q. フランチャイズの提携の経緯は？今後、他の会社との提携も考えているか？

A.現在は美容系、主にヘアサロンの経営をしている企業様を中心に、ご紹介を通じて契約を結んでおります。
双方に共通する客層を考慮し、同じ美容系であればヘアサロン以外の業種との提携も視野に入れていますが、
完全な異業種との提携は現段階では考えておりません。

Q. まだ多くの株式をインテグラル株式会社が保有されているが、今後も継続的に保有されていくのか？

A.当社は回答する立場にございませんが、大株主であるインテグラル株式会社とは良い関係を築いておりま
す。共に企業価値の向上を目指して、ご協力をいただきながら事業を進めております。

Q. ネイルは個人事業が多いとのことだが、規模拡大にM＆A等も検討しているのか？

A.お話はゼロではありませんが、慎重に検討した結果、実現には至っておりません。
一般的なネイルサロンに対して当社のオペレーションが特殊であることをご理解いただいたうえで、営業拠
点だけでなく人材も含めた合意が必要です。

Q. フランチャイズ、直営店の新規出店計画について教えてほしい

A.現在、地方都市やローカル地域はFCが中心、大都市圏は直営店を中心に出店しております。
現在検討中の物件も４、５件程度ございますが、良い出店を実現するには、人材育成と物件確保のタイミン
グが大事であり、その点を慎重に検討しながら拡大を図ってまいります。

Q. IFRSを採用している理由は何か？

A.ネイルサロンのビジネスは日本だけのものではなく、海外へ進出の可能性も考えられるため、上場時より
採用をしております。
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Q. 株主優待の導入予定はあるか？

A.予約枠のビジネスである以上、割引券や無料クーポンで予約が埋まってしまうと単純に売上を下げる要因
になってしまいます。
また、完全な全国展開には至っていないので、地域によって不公平にならないよう、
売上に悪影響を与えず新規のお客様を増やし、株主の皆様にも喜んでいただける内容を検討して参ります。
良い形でなんらかのご報告ができたらと考えております。


